
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

12月議会で付託案件審査 

12 月 5 日に福祉文教常任

委員会が開催されました。 

町で行っている家庭的保育

事業や子どものための教育・

保育に関する利用者負担額な

どを定める条例 2 件について審査され可決されまし

た。給食センターのあり方については、当局より令和

２年 1 月に建設工事入札及び厨房機械設置工事契約

の進捗状況や米飯ラインに係る経費などについて行

政説明があり、不明確な点を明らかに質疑確認しまし

た。 

また環境にやさしいまちづくりについては、ごみの資

源化率 23.2％（H30年度リサイクル率）や分別種類

は８分別（普通ごみ、粗大ごみ、かん、ビン、ペット

ボトル、プラスチック製、紙製容器、紙パック）や３

R実現に関する事業や回収運動などについて説明があ

り、確認しました。 

太子町総合計画基本構想は 

12月6日に総務経済建設常

任委員会が開催され太子町総

合計画基本構想・基本計画を含

む4件全てが可決されました。 

今後も長期的、計画的にまち

づくりを進めていくことが必要であり、太子町の最上

位かつ戦略的な視点を持った計画として「第6次太子

町総合計画」を策定中で、住民と企業、行政・議会が

互いに協力し、創意工夫してまちづくりに取り組んで

いく内容について審査しました。 

 

 

また、森林環境整備促進基金条例は、国から配分さ

れる森林環境税を原資に基金積立し、間伐や人材育成、

担い手の確保、木材利用の促進や森林整備などの促進

に要する経費の財源に充て、環境課題に対応していく

ことを確認しました（令和 6 年１月１日より施行）。 

ＩＣＴ調査特別委員会が立上る 

19日（木）に太子町議会

ＩＣＴ化調査特別委員会が

開催されました。 

ＩＣＴ推進基本計画案を

令和2年3月までに策定し、

本格導入を推進していくことを確認しました。 

次回 12 月 27 日（金）、全員協議会終了後に特別委

員会を開催し、他の委員からも積極的に意見や要望を

求め確認していく予定です。 

太子町12月議会は16日閉会 

16 日、太子町定例会（最終日）が再開され、議案

等 8件が提出されました。 

太子町総合計画基本構想・基本計画や議会発議によ

る議会ＩＣＴ化調査特別委員会の設置案など、本会議

では合計 26件を可決し、閉会しました。 

議運で 3月議会日程など確認 

太子町議会運営委員会が 20日（金）、開催されました。 

①3 月定例会は２／25（火）～３／24（火）の２９日

間の会期とすること。 

②令和２年１月の議会関係月間行事予定。 

③令和２年度議会費当初予算。 

④小野市からの申し出は、事実確認していく予定。 

その他、円滑な議会の運営を行うため、議会運営の全般

などについて協議し、意見などの調整をはかった。 
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おめでとうございます。皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。 

日頃からお世話になり、ありがとうございます。各委員会や行事など活動内容を報告します。これからも情報発

信力を強化、共有し住民の皆様とともに、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の

増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 会 報 告 

太子町議会議員 



 

全町クリーン作戦実施 

 12 月 1 日（日）8 時

から太子町 第36回全町

クリーン作戦が実施され

ました。ごみの落ちてい

ない美しい町をつくるた

め、川島自治会（北垣内）の皆さんとともに大津茂川

周辺のゴミ拾いをしました。 

揖龍ふれあい作品展を鑑賞 

第29回揖龍ふれあい作

品展が12月7日から10日

までの4日間、たつの市総合

文化会館赤とんぼ文化ホー

ルにて開催されており、初

日に参観しました。 

揖龍地区にある小・中学校特別支援学級や西はりま特

別支援学校の児童生徒の作品が展示されていました。努

力と工夫を重ね、みんなで協力して作り上げた作品など

多数あり、新たな創作意欲の励みとなるよう願いながら

鑑賞させていただきました。 

太子町 マラソン大会 

第49回太子町マラソン

大会が14日、9：30より

総合公園陸上競技場で開

催されました。 

競技場周辺コースを利

用した２ｋｍ、３ｋｍ、５ｋｍ、ファミリーの部に分

かれ競技が行われ、町内だけではなく町外からも多く

の選手が参加されており、今後さらにマラソンに親し

みを持ち、それを通して得られる健康や楽しみを享受

できる方々が増えていくことを切に願い、エールを送

りました。 

 

 

 

 

 

 

東芝労組姫路支部 納め式 

24日（火）東芝労働

組合姫路支部の代議員

会後に納め式が開催さ

れました。 

2019 年最後の議事

も滞りなく終了し、横

川委員長から一年を振り返りながら、2020年もより

一層実り多い良い年になるよう代表挨拶がありまし

た。 

わたしからは、2019年の活動報告と日頃からお世話

になっているお礼を述べさせていただき、工場の発展

と工場で働く皆さんのご活躍とご多幸を祈念し、挨拶

をさせていただきました。 

新春座談会 スポーツから学ぶ 

競技スポーツでの

夢の実現に向けた、努

力の大切さについて

オリンピック・パラリ

ンピックで活躍され

た選手の皆さんと太

子町の高校生の皆さ

んによる「2020 新春座談会」が 12月 4日に開催

されました。様々な事情によりハンデキャップを抱え

たとしても、それを乗り越え、あきらめずに努力をし

なければ、チャンスを得ることもできない。チャンス

が訪れたとき、努力をした自分を信じることが出来た

人間が成功をつかむことができる。決して乗り越えら

れない試練は与えられないと改めて感じました。高校

生の皆さんが、自分自身と向き合い、周囲の方々に感

謝しつつ、一生懸命努力する姿が、私も含め多くの町

民の皆さんの励みにも、希望にもなります。そして、

この町の大きな力にもなっているのだと思いました。

令和となった新時代に、皆さんのご活躍を心より祈念

します。 

 

議 員 活 動 

太子町内のことで、気になること、改善して欲しいことなど、町政に関す 

ること何でも結構です。お気軽に連絡ください。誠心誠意対応します。 

 

藤澤元之介 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  

住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 

藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 

TEL：079-275-6617 FAX：079-2763145 

 

＜2019年度 所属委員会＞ 

太子町議会 議長 

 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

